



## Les contraceptés / Guillaume Daudin, Stéphane Jourdain, Caroline Lee

Depuis quelques dizaines d'années, les médias font régulièrement état de la contraception masculine en France, nous promettant, par exemple, l'arrivée imminente de la pilule pour homme. Pourtant en 2022, la contraception reste majoritairement encore l'affaire des femmes. Pourquoi ?

Pour répondre à cette question, deux journalistes ont sillonné la France à la rencontre de spécialistes et d'hommes qui ont fait le choix de se contracepter. La question ici est en réalité celle de l'égalité avec comme obstacle les mentalités. Vous l'aurez compris, si vous souhaitez en apprendre un peu plus sur ce sujet méconnu, Les Contraceptés est l'album qu'il vous faut ! [A découvrir ici](#), une vidéo complémentaire sur le sujet.